



議会報告会の声を 予算特別委員会へ

議会改革の精神で

■議会基本条例に定める「市民意見の聴取」

議会報告会で寄せられた意見・要望等を活かし、各議員が積極的に予算特別委員会の場で取り上げ、行政に対応や検討を求めました。議会報告会における皆さんの貴重なご意見を、どのように行政へ届けたのかについてご紹介します。行政は、要望に対する取り組みや検討の内容を書面で回答することになっています。

■議会報告会の意見と予算特別委員会での要望

9件をご紹介します。見方は次のとおりです。

○議会報告会で寄せられた意見・要望等（要約したもの）

●予算特別委員会で議員が発言した意見・要望

①**中心市街地の活性化**に向けて頑張ってもらいたい。商店街の活性化計画または構想との整合性はどうか。

①**中心市街地活性化**については、常に全体のエリアを念頭に置いて検討・推進を図られたい。

②**県境など中心市街地以外の地区**の整備についても、等しく税金を投入すべきである。

②**県境地区の商店街の活性化**については、買い物に困っている高齢者がふえていることに**かんがみ**、早急に何らかの対策を講じられたい。



活性化策が期待される
県境(三里)地区

③**世界遺産登録**を推進するのならば、周辺の環境整備も必要。また、リピーター確保の工夫についても検討してもらいたい。多額の費用の発生が心配だ。宮原坑が世界遺産とイメージできない。

③**世界遺産登録推進**については、所管が複数の部局にわたっているが、世界遺産登録推進室が統括する役割をしっかりと果たし、十分な情報の集約と適切な市民対応に努められたい。また、市民からの正しい理解が得られるよう、さらなる広報啓発に努められたい。



宮原坑

④**手鎌地区公民館のパソコン**は老朽化している。多くの市民の利用があるので、こうしたものにはお金をかけてほしい。

④**地区公民館へのパソコン配置**については、市民ニーズが高いこともあり、2地区公民館への配置にとどまらず、全地区公民館への配置を目指されたい。



⑤**地域には、同じような内容の依頼**が別々の課から来ることがある。一本化できないか努力してほしい。

⑤**地域と行政との連携**については、市民協働推進室が行政側の取りまとめの窓口としての役割を果たし、スムーズな連絡調整に努められたい。

⑥**市営住宅に住む方**には、行政から、**一層のコミュニティへの協力**を呼び掛けてほしい。

⑥**市営住宅等におけるコミュニティの推進**については、地域のつながりが薄いという声も聞かれるため、都市整備部と連携し、コミュニティ形成を積極的に働きかけられたい。市営住宅コミュニティ活性化モデル事業については、住民自治が十分に機能するよう、行政側からの仕

議員のよこ顔(最終回)



光田 茂
議 員

①62歳 ②諏訪町 ③中学校からバレーボールをやっていますがスポーツ全般が好きです いまも競技の指導を通じて子供たちと触れあうことができ楽しい ④成せば成る ⑤気候が温暖で自然災害が少ないところ ⑥情熱的で何事も一生懸命なのが長所であり短所でもあります



三宅智加子
議 員

①53歳 ②平原町 ③観劇、スポーツ観戦、人形劇（大学時代はボランティアで公演活動をしました） ④心こそ大切なれ（素直な心、負けない心） ⑤人情味溢れる人柄、家路につく折遙か向こうに横たわる三池山、青空や夕空に映えるメタセコイアの樹形 ⑥楽観的、意外と頑固